

平和運動センター情報

第470号 2014年12月16日
富山県平和運動センター発行
TEL 076-431-8756



解說改善

- 首相会見ポイント

 - ①衆院選で国民は集団的自衛権の行使容認と来年の通常国会での法整備を支持した
 - ②安全保障や原発再稼働に関し公約で示したことを進めるのが責任
 - ③来年9月の自民党総裁選で再選を目指す
 - ④憲法改正へ国民の支持を深めるため努力
 - ⑤衆院選結果は「アベノミクスを前進させよ」との国民の声だ
 - ⑥経済最優先で取り組み、景気回復の温かい風を全国津々浦々に届ける

自民・安倍総裁が会見

規制改革の断行強調 「改憲理解深める」 集団的自衛権「信任得た」

政権の継続が決まった衆院選を受け、安倍晋三首相は十五日に記者会見し、自ら争点に設定した経済政策「アベノミクス」だけでなく、政権公約に盛り込んだ改善や原発再稼働の推進も支持を得たとの考え方を示した。だが、今回は九条改憲や原発再稼働に前向きな勢力は數を減らしている。改憲や再稼働を進める首相の路線に有権者が全面的に賛同したとは言い難い。

政治の役割は、絶対に戦争しないこと

沖縄知事選
菅原文太^{さん}の訴え

翁長雄志県知事候補の応援
弁士に立つ俳優の菅原文太
さん＝11月1日、那覇市

「なき戦い」の最後で、裏切り者の山守に「山守さん、弾はまだ残つとるがよ」というせりふをぶつけた。「仲井真さん、弾はまだ一発残っている」とぶつけてやりたい。

今日は自分から立候補し
てピッチャー交代、知事交
代ということで押しかけて
きました。プロでない私が
言うのだからあてになるか
わかりませんが、政治の役
割は二つあります。一つは
国民を飢えさせないこと。
安全な食べ物を食べさせること。
もう一つは、これが
最も大事です。絶対に戦争
をしないこと。

私は小学校の頃、軍国少
年でした。なぜゲートルを
巻いて戦闘帽をかぶつてや
りを持たされたのか、今振
り返ると本当に笑止千万で
す。もう二度とああいう経
験は子どもたちに…、大学
生も、大勢の将来大事な大
学生が戦地へ運ばれて半数
が帰ってこなかつた。

仲井真知事は、まさに戦
争が起きること、戦争をす
ることを前提に沖縄を考え
ていた。現知事は今最も危

アメリカにも良心あつい人々はいます。中国にも、韓国にもいる。その良心ある人々は国が違えど同じ人間だ。皆、手を結びあおうよ。今日来ている皆さまもそのことを肝に銘じて実行してください。それができない人は沖縄から、日本から去つてもらおう。

- ・17(水) 高岡連帯する会総会
- ・18(木) 入善連帯する会総会

・19(金) 護憲県民連合定期総会
(16:00 自治労会館)